

Cuba lance une mise en garde à l'ONU sur les graves dangers qui planent sur l'humanité



Nations Unies, 8 octobre (RHC).- Cuba a lancé une mise en garde à l'Assemblée Générale de l'ONU sur les graves dangers qui menacent l'existence de l'Humanité et elle a demandé un plus grand engagement des pays membres pour y faire face.

Dans son discours devant la séance plénière de l'Assemblée Générale, l'ambassadeur cubain aux Nations Unies, Rodolfo Reyes, a relevé que l'humanité se trouve littéralement entre la vie et la mort et fait face à de graves menaces comme le changement climatique, les armes nucléaires, les épidémies à propagation rapide et les agressions à la souveraineté et à la libre détermination des peuples.

Le diplomate cubain a renouvelé la position de son pays sur l'élimination totale des armes nucléaires et il a appelé le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon à conclure une convention interdisant la possession, le développement, la production et le stockage de ces engins létaux.

Le représentant de Cuba devant l'organisme mondial, s'est également référé à la situation adverse créée par le changement climatique. Il a renouvelé la disposition de Cuba de contribuer au développement socio-économique des pays les plus vulnérables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35853-cuba-lance-une-mise-en-garde-a-lonu-sur-les-graves-dangers-qui-planent-sur-lhumanite>



Radio Habana Cuba